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 令和２年２月 定例教育委員会々議録 

 

１ 日  時   令和２年２月 19 日（水） 午後１時 30 分～ 

 

２ 定例教育委員会 

開催場所   会議室１０１、１０２ 

 

３ 出席委員の氏名 

   教 育 長   遠  藤  浩   教育長職務代理者  黒 川 優 子 

委   員   山 崎 克 弥   委     員   中 野 信 男 

   委   員   秦   久美子   委    員  斎 藤 純 郎 

 

４ 説明のため出席した職員 

教 育 次 長  宮 路 一 規   主     幹  二 平 芳 信     

学校教育課長  太 田 和 行   子 育 て 支 援 課 長  白 井 健 次      

社会教育課長  石 田 進 一   統括指導主事  関 矢   洋 

 

５ 本委員会書記 

  学校教育課  横 田 雄 司 他１名  

 

６ 傍聴人 

     １名 

 

７ 会議に付議した事件 

 

諸報告 

  （１）行事報告及び行事予定 

   （２）教育長報告 

 

 専決処分の報告について 

報告第 ２ 号 共催・後援の教育長専決報告について 

 

 協議題 

   協議第 ２ 号 新規共催・後援申請について 
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 議 案 

   議案第 ２ 号 燕市社会教育施設使用料の見直しに伴う関係規則の整備に 

          関する規則の制定について 

 

 その他 

 (1) 令和２年度当初予算のポイントについて 

 

８ 閉 会 

 

会議録     別紙のとおり  
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１．開 会 宣 言     午後１時 30 分～ 

 

２．会議録署名委員の指名  山 崎 克 弥 委 員 

 

３．諸報告 

（１）行事報告及び行事予定について 

  〈各課長が報告〉 

 

 ○委員（山崎 克弥） 

  中学生の職場体験学習が 3 月 9 日から予定されているが、年末から 3 月にかけ

ては感染症の流行する時期であり、職場としても受け入れづらい時期である。職

業によっても異なるのかもしれないが、この季節を外してもらえると有難い。 

 

 ○教育長（遠藤 浩） 

  職場体験学習については、令和２年度から計画の見直しを行っている。山崎委

員ご指摘の点には対応済みであり、もし、どうしても冬期間に実施する場合は、

子どもたちが訪問するのではなく、会社の方から講師に来てもらうような方法を

考えている。 

 

（２）教育長報告 

〈遠藤教育長が以下のとおり報告〉 

 

１ 県などの動き  

（１）最後のセンター試験が１月に終わり、２月も中旬を過ぎる今は、大学入試 

は終盤戦を迎え、残された大イベントは25、26日の国公立大の個別検査であ 

る。センター試験の自己採点結果では、本県は惨敗の様相が強い。あれほど 

最後の試験は難しくなると言われていたのに、対応できないのが本県の最大 

の弱点なのだろう。出願は安全志向になったと言われている中で、受験生の 

健闘を期待する。と同時に、県としての成否の判断は医学部医学科の合格者 

数が維持できたのかということになるのだろう。  

来年からは「大学入学共通テスト」に変わる。初めてのテストだからまた 

新潟県は失敗するのだろうか。  

（２）巷は「ギガ・スクール構想」で持ちきりである。Society5.0の実現のため 

の施策の１つとして捉えて、理想を示しておく。  

○授業のときにだけ使うのではなく、タブレットは、家庭に持ち帰っても 

使う。  

○もしかしたら、教科書もノートもタブレットで済ます。  
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問題点というか課題はすぐにご理解いただけると思う。いつになったら実現 

するのだろう、世の中は待ってくれるのか。目的はサイバー空間とフィジカ 

ル空間がシームレスにつながった学校を作ることであり、結果的に 

Society5.0実現が近づくことになる。今までのICT教育の推進とは異なること 

を意識すべきであり、デジタルネイティブと呼ばれる子どもたちにも想像で 

きない学校ができあがるのだろう。  

民間メニューの活用も考える必要に迫られるだろう。月額980円のサービス 

が学校全体で申し込むと月額500円で済むと聞く。民間活用は市全体で取り組 

むより、学校間で競い合った方がコストも下がるかもしれない。さらに、端 

末のBYOD(bring your own device)についても、月額1,000円ぐらいのリース 

なら保護者に理解が得られないものだろうか。 
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４．専決処分の報告について 

報告第 ２ 号 共催・後援の教育長専決報告について 

２件の後援について 

    〈石田社会教育課長が説明〉 

 

５．協議題 

協議第 ２ 号 新規共催・後援申請について 

１件の共催について 

〈石田社会教育課長が説明〉 

 

６．議 案 

   議案第 ２ 号 燕市社会教育施設使用料の見直しに伴う関係規則の整備に関 

          する規則の制定について 

    〈石田社会教育課長が説明〉 

 

 ○委員（斎藤 純郎） 

  各地区で開催した使用料改定説明会の反応はどうだったのか。 

 

 ○社会教育課長（石田 進一） 

  多く出た質問は、キャンセルした場合の取り扱いや使用料の納入方法について

であった。開催当初は厳しい意見も多かったが、徐々にご理解いただいているよ

うに感じられた。 

 

   審議の結果、全員異議なく議案第２号は原案通り議決された。 

 

７．その他 

(１) 令和２年度当初予算のポイントについて 

 

８．閉 会    午後２時 23 分 
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   教 育 長    遠藤 浩         

 

 

 

 

   会議録署名委員    山崎 克弥        

 

 

 

 

   会議録調整者    矢川 麻里子       

 

 

 

 

 

 

 


